

KIM

Dandim 0824/Jember Lepas Karnaval Pelajar Kecamatan Kalisat, Ajak Pelajar Semangat Meraih Prestasi Jadi Pemimpin Bangsa

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

Aug 31, 2023 - 15:50



JEMBER – Peringatan HUT Kemerdekaan RI masih menggelora di masyarakat kabupaten Jember, pada Kamis 31/08/2023 Kecamatan Kalisat kabupaten Jember, menggelar kegiatan karnaval budaya pelajar tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) dan yang sederajat.



Kegiatan yang dilakukan dengan start dari Stadion Glagah Wero, diawali dengan pembukaan dan pemberangkatan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi Camat Umar Faroek, Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, Kapolsek Iptu Imam Dayadi serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Ketua Panitia Karnaval pelajar tingkat SMP/MTs/SMA/MA/SLB) Sahri pada Intinya menyampaikan, Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmatnya sehingga kita bisa hadir dalam acara Karnaval ini, Kami sengaja mengundang Dandim 0824 Karena merupakan Putra daerah Kalisat. Untuk memberikan motivasi kepada pelajar dan generasi muda untuk lebih semangat dalam menggapai prestasi gemilang, sehingga kelak menjadi pemimpin-pemimpin bangsa.



Sam, butan Dandim 0824/jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso diantaranya menyatakan, bahwa HUT RI merupakan Kegiatan ini cukup meriah untuk memompa semangat juang generasi muda ke depan untuk terus meraih prestasi agar generasi muda bisa menjadi pemimpin bangsa di masa depan.

Meminta kepada penerus generasi bangsa untuk kelak menjadi pemuda pemudi harapan bangsa yang dapat membanggakan Daerahnya. Saya meminta untuk menjauhi Narkoba karena kalau generasi terkena narkoba maka generasi muda akan hilang akal sehat dan siapa kelak yang akan menggantikan Dandim kemudian hari. Ayo kita jaga keamanan kec. Kalisat untuk selalu menjaga kondusifitas wilayah. Jangan Ada tawuran setelah acara karnaval. Tegas Dandim 0824/Jember.



Usai memberikan sambutan Dandim 0824/Jember melepas peserta karnaval budaya pelajar SMP dan SMA, didampingi oleh Muspika dan pejabat undangan lainnya.

Dalam Wawancaranya Dandim 0824/Jember letkol Inf rahmat Cahyo Dinarso menegaskan, bahwa dirinya datan sengaja diundang oleh panitia, karena saya memang orang asli sini dan menjabat disini, saya hadir untuk ikut memotivasi pelajar dan masyarakat, dimomentum HUT Kemerdekaan RI Ke 78 Tahun 2023 ini.

Kegiatan ini luar biasa, saya sangat bangga menjadi bagian dari masyarakat Jember, karena hingga detik ini laporan-laporan kegiatan kewilayahan dipenuhi dengan kegiatan menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI, hal ini menunjukkan rasa bela negara, rasa cinta tanah air serta nilai-nilai perjuangan para pahlawan yang masih melekat dihati masyarakat.



Hal ini harus terus kita tumbuh suburkan di masyarakat, jangan sampai lekang oleh kemajuan teknologi, jangan sampai hilang budaya luhur ini, karena sesungguhnya inilah ketangguhan pertahanan negara, kekuatan hati dan semangat masyarakat yang sangat mencintai tanah airnya, yang tentunya akan berkorban manakala negara dalam ancaman, Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)